



L'INFORMATEUR SYNDICAL

Le 10 septembre 2019

Vers une instabilité néfaste...

Comme nous vous disions dans le dernier tract, l'entreprise est en pleine embauche ce qui veut dire qu'ils ont plusieurs contrats en commande. Pourtant, les relations de travail sont au point mort.

Ils ont tout de même très mal choisi leur moment pour créer de l'instabilité. **Ce n'est pas rien !!!**

De plus, à l'embauche des nouveaux superviseurs, l'entreprise a besoin plus que jamais de la collaboration du syndicat et de la compétence de ses salariés.

Depuis plus de **50 ans** nous avons appris une chose dans cette « **shop** » : quand les relations de travail vont mal, les répercussions se font sentir dans toute l'entreprise.

Toute organisation, aussi solide soit-elle, serait ébranlée par une telle situation, il y a de quoi être préoccupé.

Quand le syndicat s'engage, nous honorons nos engagements, peut-on dire la même chose de nos dirigeants ??? **Où veut aller la direction ???** Pourrons-nous trouver un équilibre dans cette turbulence ???

NOUS avons la volonté de changer les choses !!!

C'est une histoire à suivre...

P.S. : Nous allons organiser une dégustation prochainement... muffins, beignes et café nous vous tiendrons au courant !!

Syndicalement,
L'exécutif du syndicat

NOUS avons la volonté de changer les choses !!!